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出 席 委 員       

委 員 長         神  内     仁 

委    員 

 児  玉    令 江 子 

  木  場  巳  男 

藤  本  英  子 

教 育 長        松  井     等 

欠 席 委 員       

  

説明のため会議に出席した者等 

教育部長 冨 田  繁   

教育部参事 

中央図書館長事務取扱 
馬 場 朋 美   

教育部次長 

総務課長事務取扱 
川 田 喜 義   

学校教育課長 福 田 安 伸   

尐年育成センター所長 越 智 久 功   

スポーツ振興課長補佐 柏 野 良 太   

美術館美術課長 吉 田 往 嗣   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

総務課総務係長 高 橋 辰 雄   

    

    

    

    

会議録署名委員           木 場 巳 男 

事務局担当書記           鍵 山 哲 典 

【特記事項】 傍聴人なし   



 

 

議 事 日 程      （７月定例会） 

日程第１ ６月定例会会議録承認について  

日程第２ 議案第38号 
スポーツ振興審議会委員の委嘱に対する教育委員会の意見

について 
 

日程第３ 報告事項   

 １ 学校訪問について  

 ２ 高松市尐年育成センター運営協議会委員の委嘱について  

 ３ 
高松市美術館および高松市塩江美術館美術品等取得調査委員会委

員の委嘱について 
 

日程第４ 議案第39号 平成２３年度使用小学校教科用図書の採択について  

日程第５ 議案第40号 
平成２３年度使用高松第一高等学校教科用図書の採択につ

いて 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

【平成２２年７月２２日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会               

委員長が，会議録の署名委員に木場委員を指名。 

 

日程第１ ６月定例会会議録承認について 

 

委員長が，６月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

      

      

日程第２ 議案第３８号「スポーツ振興審議会委員の委嘱に対する教育委員会の意見につ

いて」 

 

スポーツ振興課長補佐から，高松市スポーツ振興審議会委員の委嘱に対する教育委員

会の意見聴取について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  スポーツ振興審議会の役割について説明してください。 

○ スポーツ振興課長補佐  スポーツの振興に関する重要な案件について，諮問を受けて

協議し，答申します。 

○ 委  員  高松市スポーツリーダーバンク登録指導者からの選出が，２名から１名に

なっており，新たに，四国医療専門学校の花房氏が委嘱されていますが，その経緯

について説明してください。 

○ スポーツ振興課長補佐  任期満了を期に，高松市スポーツリーダーバンク登録指導者

１名の方が再任を辞退されたため，委員を公募し，花房氏を選任いたしました。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 



 

日程第３ 報告事項 

   報告事項１ 「学校訪問について」 

 

学校教育課長から，学校訪問実施結果(小・中学校・幼稚園)について報告。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  訪問後の市長の感想はいかがでしたか。 

○ 学校教育課長  私が市長に随行した際には，子ども達と身近に接し，明るい表情を直

に見ることができたことに喜んでおられました。また，幼稚園，中学校の訪問につ

いては，まずは小学校を全て終えてからとの意向でありました。 

○ 委 員 長  学校訪問で，校長や教頭など管理職との面談以外に，現場の声としての担

任教員の意見はどの程度聴取していますか。 

○ 学校教育課長  学校教育課の指導主事が，訪問の際にはそれぞれの役割に応じて，担

任教員から聞き取りなどを行っています。 

○ 教 育 長  また，学校現場での取りまとめ役でもある，各主任教員との面談も行って

おりますので，現場の最前線の意見を聴取できていると思います。 

○ 委  員  今回の幼稚園訪問では，園長の話の内容が，要求やアピールに終始して，

具体的な現場の話題に触れられるのを避けているように思われる園もあり，新任教

員等の生の声が聞きたいと感じました。 

○ 委  員  学校訪問の所感ですが，教育委員として訪問すると，お客様としてもてな

されている感じがあり，具体的な話を聞きたくても，形式的な回答しか返ってこな

いようなこともありますので，その点を事務局で工夫し，改善していただきたいと

思います。 

○ 委  員  学校訪問以外で，教育委員が学校現場の意見を聞く機会はありますか。 

○ 委  員  我々が直接現場の意見を聞けるのは学校訪問の機会であり，日常の意見集

約は事務局が行っています。 

 

 

   報告事項２ 「高松市尐年育成センター運営協議会委員の委嘱について」 

 



 

尐年育成センター所長から，高松市尐年育成センター運営協議会委員を委嘱したことに

ついて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  公募委員の略歴を説明してください。 

○ 尐年育成センター所長  植松委員については，元市民会議会長で，尐年警察補導員や

青尐年健全育成連絡協議会の仏生山地区の前会長です。西中委員については，会社

員の方ですが，御自身のサッカーチームで子ども達を指導しており，その活動の中

でボランティア等を通して青尐年の健全育成に関わりたいとのことです。 

 

 

   報告事項３ 「高松市美術館および高松市塩江美術館美術品等取得調査委員会委員の

委嘱について」 

 

美術館美術課長から，高松市美術館および高松市塩江美術館美術品等取得調査委員会委

員を委嘱したことについて説明。 

 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  委員８名のうち，新任の方が６名もおられますが，委員会の運営上で支障

はありませんか。 

○ 美術課長  それぞれの美術分野で見識が深い方ばかりですので，特に委員会の運営上

で支障はないと考えております。 

 

 

委員長が，日程第４ 議案第３９号，日程第５ 議案第４０号について，地方教育行政の

組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により，会議は公開しないことを各委員に

諮り，非公開とすることに決する。 

 

 



 

日程第４ 議案第３９号 「平成２３年度使用小学校教科用図書の採択について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

日程第５ 議案第４０号 「平成２３年度使用高松第一高等学校教科用図書の採択について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

午前１１時６分 閉会 

 

 

議決事項 

「スポーツ振興審議会委員の委嘱に対する教育委員会の意見について」 

「平成２３年度使用小学校教科用図書の採択について」 

「平成２３年度使用高松第一高等学校教科用図書の採択について」 

 

 


